

Nach coming closer sind wir immer noch „on fire“!

# JAZZ CHOR MIESBACH

## Der JazzChor Miesbach

Packende Rhythmen, differenzierte Dynamik und filigrane Klänge sind nur einige Bezeichnungen, welche die Vielseitigkeit des JazzChors Miesbach unter der Leitung von Hans G. Hering beschreiben. 2008 gegründet, ist er ein relativ junger Chor, dem es innerhalb weniger Jahre gelang, sich unter die besten Chöre Bayerns einzureihen. Der Chor feierte beim 9. Bayerischen Chorwettbewerb in München einen großen Erfolg: Mit „hervorragenden“ 24 Punkten erreichte der JazzChor Miesbach die direkte Weiterleitung zum Deutschen Chorwettbewerb in Weimar im Mai 2014, der mit einem 3. Preis gekrönt wurde – der Jazzchor Miesbach ist stolz auf seinen 3. Preis in der Champions League im deutschen Chorwesen!

Mit seinem breit gefächerten Repertoire beweist der Chor stets Stilsicherheit innerhalb der unterschiedlichsten Genres der kontemporären Chormusik. Durch seine reinen Klänge, eine harmonischen Stimmausgewogenheit und präziser Rhythmik erlangte der Chor im Landkreis bald einen hohen Bekanntheitsgrad.